

平成23年度「禅の里」まちづくり講演会

平成24年2月11日、15時から永平寺吉祥閣大講堂で「禅の里」まちづくり講演会が開催されました。福井テレビ「ザ・タイムリー福井」での当日放送の効果もあり、定員250名のところ330名の方に講演会にご参加いただきました。



講演会プログラム

1. 開会
2. 講演
「永平寺の歴史と『禅の里』まちづくり
(福井工業大学 吉田教授)
3. 意見交換会
4. 閉会

講演:「永平寺の歴史と『禅の里』まちづくり」

福井工業大学 吉田純一教授

道元禅師は、俗塵を避けて深山幽谷の中での修道理想を徹底させるため、この地に永平寺をつくったことを踏まえ、「禅の里」まちづくりに以下のような提案をされました。

「禅の里」まちづくりのテーマは

「歩いて楽しいまち、歩きたくなるまち」

そのためには・・・

- ①道元禅師が求めた豊かな自然に目をむけよう
- ②車の乗り入れを見直そう
- ③門前に永平寺の顔を見せよう
- ④家並・景観に統一感を出そう
- ⑤門前大工の技を活かそう



福井工業大学の学生によるまち歩き

平成23年11月20日に門前町のまち歩きを実施しました。

歴史的雰囲気やおもてなしが感じられる門前の町並み、寂光苑や永平寺川周辺に見られる美しい自然、地域の人の温かさが門前町の良いところであると思います。

福井工業大学 下川勇准教授



意見交換会



永平寺 大田大穰 監院

「禅の里」まちづくりは、東日本大震災発生の教訓からの地域防災事業としてのまちづくり、そして永平寺と門前とが一体となった修行道場としてのまちづくりをめざすものと考えています。

永平寺門前観光協会 山口悦男 会長

本山と門前との係わりはたくさんありますが、これからも永遠に続いていく。長い年月をかけながらより良い趣のあるまちなみを作っていきたいと思います。



閉会挨拶 禅の里委員 山口権悟さん

永平寺・門前まちとのかかわりが密に・・・

まちづくりの取組を通じ永平寺やまちの方と話す機会が増えました。

永平寺のよさを改めて実感！！

永平寺に参拝する方は永平寺と商店街と自然環境がーにきて初めて良かったと感じます。環境に恵まれすぎて気づかなかった自然のすばらしさを改めて実感しました。

これからの『禅の里』まちづくりに注目！！

観光客の方に気持ちよく参拝していただけるよう頑張りたいと思います。また、まちが変わっていく姿を見ていただきたいです。

